
Es lag eine schriftliche Anfrage vor. 
 
„Personalnotstand in Kitas“, Anfrage der Fraktion Aufbruch vom 09.11.2011. 
 
Auf die mündliche Beantwortung der Anfrage wurde verzichtet. Antragsgemäß erfolgt 
die schriftliche Beantwortung.  


